

CON 80 ACTIVOS

# Los Ángeles sigue liderando los casos nuevos de Covid-19 en la provincia de Biobío

Camila Celis

Según el reporte entregado por la Seremi de Salud, este martes la provincia de Biobío sumó 17 casos nuevos de Coronavirus, 43.211 acumulados, y 140 activos.

La capital provincial anotó un total de 10 casos nuevos en las últimas 24 horas, alcanzando un total de 23.476 acumulados. Las otras comunas de la provincia que registraron casos nuevos fueron Cabrero con un caso nuevo, Nacimiento dos y Mulchén cuatro casos nuevos.

El resto de las comunas no presentaron nuevos contagios.

La región registra 2.871 decesos validados por el Departamento de Estadística e Información en Salud DEIS, en base a información del Registro Civil e Identificación.

La mayor cantidad de casos acumulados se concentra en Los Ángeles (23.476), Concepción (22.385) y Talcahuano (14.548), mientras que las mayores tasas de incidencia radican en Alto Biobío con 14.922,5 casos

por cada 100 mil habitantes; seguido por Lota y Arauco, con 12.319,1 y 12.275,4 casos por cada 100 mil habitantes, respectivamente.

Según indicó la Seremi de Salud del Biobío, Isabel Rojas, "las comunas con mayor tasa de activos corresponden a Cañete, con 259,4 casos activos por cada 100 mil habitantes; Tirúa, con 208,7 casos por cada 100 mil habitantes; y Los Álamos, con 168,7 casos por cada 100 mil habitantes".

La comuna de Concepción presenta la mayor cantidad de casos activos, con 172; seguida de Coronel, con 119 casos activos; y San Pedro de la Paz, con 107 casos activos.

En la red regional de salud pública y privada tenemos un total de 174 camas UCI y 181 camas UTI, con 29 y 20 disponibles respectivamente, que equivalen al 17% y 11% de disponibilidad respectivamente, contando, además, con una alta capacidad de reconversión, pudiendo derivar pacientes a recintos de la misma región u a otras regiones del país de ser necesario. La dotación de ventiladores mecánicos llega a 222,

La región registra 2.871 muertes por Covid-19, que corresponden a los fallecidos validados por el Departamento de Estadística e Información en Salud DEIS, en base a información del Registro Civil e Identificación.



ESTE LUNES 10 DE ENERO más de 2 mil personas inmunocomprometidas de la provincia de Biobío ya podían recibir la cuarta dosis.

126 de ellos disponibles, correspondiente al 57%.

"De acuerdo al reporte Covid-19 del Minsal, la región del Biobío registró 2.714 PCR informados, con 98 nuevos casos PCR positivos, lo que representa una positividad día del 4% y una positividad de la última semana del 3%", finalizó la Seremi.

A 110 de enero de 2022, 377 personas positivas

a Covid-19 y contactos estrechos que desarrollan enfermedad leve o muy leve y sin criterios de hospitalización realizan su cuarentena en nuestra red de 05 residencias sanitarias, ocupando 262 de las 360 habitaciones habilitadas, lo que representa un 73% de ocupación.

## CUARTA DOSIS

Más de 2 mil personas inmunocomprometidas de la provincia de Biobío ya pueden recibir la cuarta dosis de vacuna contra el Covid-19. El Ministerio de Salud dio inicio a este proceso el 10 de enero último.

En tanto, más de 5 mil personas mayores de 55 años podrán recibirla desde el 7 de febrero.

Al respecto, el delegado (s) presidencial del Biobío, Ignacio Fica, indicó que "cuando la Organización Mundial de la Salud registra récord mundial de contagios como consecuencia de la variante Ómicron, la forma más

efectiva de cuidarnos es la inmunización, por lo que el llamado a la población es a estar atentos al calendario de vacunación y acceder a esta cuarta dosis en cualquier centro de vacunación a lo largo del país, considerando que muchas familias estarán de vacaciones fuera de su comuna o región de residencia".

La región del Biobío registra un total de 1.445.144 personas con dos dosis + dosis única,

607.540 de ellas pertenecientes a comunas bajo jurisdicción del SS Concepción, 309.351 del SS Talcahuano, 151.963 de Arauco y 376.290 de Biobío.

Respecto a la dosis de refuerzo, a la fecha son 1.014.589 las personas de la región que han accedido a ella, 423.514 en comunas bajo competencia del Servicio de Salud de Concepción, 227.951 de Talcahuano, 98.706 de Arauco y 264.418 de Biobío.



COMUNA	NUEVOS	ACUMULADOS	ACTIVOS	RECLUPERADOS	FALLECIDOS
Los Ángeles	10	23.476	80	23.396	290
Alto Biobío	0	1.011	1	1.010	15
Cabrero	1	2.664	11	2.653	34
Laja	0	2.240	7	2.233	40
Nacimiento	2	2.651	6	2.645	46
Yumbel	0	1.909	7	1.902	42
Negrete	0	1.230	1	1.229	10
Santa Bárbara	0	1.353	0	1.353	22
Tucapel	0	1.021	4	1.017	19
Mulchén	4	3.686	20	3.666	59
Antuco	0	363	0	363	8
San Rosendo	0	332	0	332	9
Quillico	0	933	1	932	23
Quilico	0	342	2	340	6
<b>TOTAL</b>	<b>17</b>	<b>43.211</b>	<b>140</b>	<b>43.071</b>	<b>623</b>

*Quédete en casa* **Reporte Covid-19** Tabla de datos elaborada en base al último informe CRICM de la Seremi de Salud Biobío, con datos reunidos hasta el 10 de enero.  
 Provincia de Biobío  
 Covid-19 **La Tribuna** 11-1-2022